

Evangelisch-Lutherische Landeskirche
Mecklenburgs
XIV. Landessynode
9. Tagung
18. - 20. März 2010

Beschluss XIV/9-18

Beschluss

zur
Kompensation von CO₂ - Emissionen

Die Landessynode der Evangelisch-Lutherischen Landeskirche Mecklenburgs beschließt rückwirkend ab dem Jahr 2009 die Kompensation der CO₂-Emissionen, die aus der Mobilität der Landessynodalen, der Mitarbeiterinnen des Oberkirchenrates und der Landessuperintendentinnen entstanden ist bzw. entstehen.

Die Landessynode beauftragt die Infostelle „Klimagerechtigkeit“ des Nordelbischen Missionszentrums, die auf diese Weise zur Verfügung stehenden Gelder für zertifizierte Projekte in Entwicklungsländern einzusetzen.

Die Landessynode bittet die Kirchgemeinden und Dienste und Werke der Landeskirche, sich diesem Beschluss anzuschließen, und gleichfalls ihre durch Mobilität verursachten CO₂ - Emissionen zu kompensieren und lädt darüber hinaus auch jede Privatperson zur Beteiligung ein.

Die Landessynode beschließt, dass die Evangelisch-Lutherische Landeskirche Mecklenburgs Mitunterzeichnerin der 2009 gegründeten entwicklungspolitischen Klima-Plattform der Kirchen, Entwicklungsdienste und Missionswerke: „Klima der Gerechtigkeit“ wird.

Plau am See, den 20. März 2010

Möhring

Präses der Landessynode